

El jefe comunal de Roque Pérez, Hugo Oreja, se expresó sobre el escenario que vive el municipio en cuanto a los emprendimientos en cuanto a acción social.

"Tenemos un trabajo muy intenso. Siempre hay gente a la que se la asiste fundamentalmente con mercaderías secas. Los fines de semana hay unas 100 familias se llevan alimentos frescos, donde la demanda es muy importante", expresó.

Además, contó que hay que hacer una selección en base a "un trabajo muy serio" e indicó que también se "otorgan medicamentos, materiales para la construcción, sobre todo para la refacción de casas, en la medida que podemos porque los recursos tampoco sobran".

"A veces contamos con recursos del ministerio de Desarrollo Social de la provincia, pero a veces no alcanzan" manifestó y agregó que se da "sobre todo en los últimos tiempos donde hubo un auge en el aumento de la población, un crecimiento muy importante".

Y prosiguió, "tenemos una demanda de viviendas que supera a la de otras oportunidades. Quizá uno de los mayores pedidos de la gente son viviendas, pero no estamos con muchas posibilidades de satisfacerlas".

Los motivos que muestra el intendente se basan en la falta de terrenos que existe en la zona urbana del distrito. En ese sentido, señaló: "tenemos pedidas más de 600 viviendas y son casi 200 terrenos, los cuales están predestinados para hacer viviendas sociales" y añadió, "entonces resulta muy difícil satisfacer esos pedidos".

Sin embargo, Oreja dijo que se tiene "previsto hacer un plan federal de convertir

Oreja habló sobre los ejes en cuanto a acción social

Escrito por Administrador

Martes, 29 de Junio de 2010 00:00

unas 53 viviendas de las 180 que pedimos en su oportunidad. Vamos a dar respuesta a las situaciones más angustiantes o más difíciles que tenemos".

En cuanto a las iniciativas netamente locales, el jefe comunal destacó la ayuda en cuanto a la refacción de viviendas "en el aporte de medicamentos, que si bien se hace desde el hospital, hay muchos que se hacen por acción social". A su vez mencionó el traslado de pacientes y remarcó, sin embargo que "con estos recursos no damos abasto a satisfacer todo".

Por otro lado, el intendente contó que el municipio firmó el programa "Envión" donde están en la etapa de capacitación para que los funcionarios y la gente que va a trabajar en esa tarea con el fin de dar "alguna solución, sobre todo a jóvenes que no tengan muchas posibilidades de terminar sus estudios y de que se inserten en el mundo laboral a fines de desarrollar alguna actividad" y sumó que "es lo que estamos vislumbrando en ese sentido".